

### III. Otras disposiciones

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 20 de enero de 1970 por la que se autoriza la ampliación de las instalaciones de la Central Lechera que el Grupo Sindical de Colonización número 1.434 tiene adjudicada en Sevilla (capital).*

Excmos. Sres.: Visto el expediente promovido por el Grupo Sindical de Colonización número 1.434 para ampliar la Central Lechera que en Sevilla (capital) tiene adjudicada, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 65 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas, aprobado por Decreto 2478/1966, de 6 de octubre;

Considerando que del examen del proyecto presentado se desprende que la ampliación prevista, a base de instalar nuevas líneas para la elaboración de leche esterilizada y de leche higienizada con envasado en botellas de vidrio y en bolsas de plástico flexible, así como una sección para la elaboración de yoghurt y la correspondiente adaptación de los servicios comunes a tal aumento de la capacidad de tratamiento, cumple con las condiciones técnicas y sanitarias que se determinan en el mencionado Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas.

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Autorizar al Grupo Sindical de Colonización número 1.434 a la ampliación de las instalaciones de su Central Lechera en Sevilla (capital), a base de instalar nuevas líneas para la elaboración de leche esterilizada y leche higienizada con envasado en botellas de vidrio y en bolsas de plástico flexible, así como una sección para la elaboración de yoghurt y la correspondiente adaptación de los servicios comunes al aumento de la capacidad prevista.

Segundo.—Autorizar el envasado en leche higienizada en bolsas de plástico flexible, de un solo uso, en virtud de lo que determina el artículo 17 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas, aprobado por Decreto 2478/1966, de 6 de octubre.

Tercero.—Todas las obras e instalaciones de la ampliación deberán ajustarse exactamente a los datos que obran en el proyecto que ha servido de base a la presente resolución, y una vez finalizadas las mismas, el Grupo Sindical de Colonización número 1.434 lo comunicará a la Dirección General de Sanidad y a la Subdirección General de Industrias Agrarias.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a VV. EE.  
Madrid, 20 de enero de 1970.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de la Gobernación y de Agricultura.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION de la Caja Postal de Ahorros por la que se hace pública la adjudicación del concurso para adquisición de un ordenador electrónico.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación, se hace público que el concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 167, de 14 de julio último, para adquisición de un ordenador electrónico, ha sido adjudicado definitivamente a «International Business Machines, S. A.», en treinta y cinco millones novecientos cincuenta y tres mil seiscientos veinte pesetas (35.953.620

pesetas), por un equipo 360/40, compuesto de diversas unidades que constan en su oferta.

Madrid, 22 de enero de 1970.—El Administrador general, M. Delgado Calvete.—183-7.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 10.246/68.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 10.246/68, promovido por don Antonio Muñoz Alemán contra resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 21 de mayo de 1968 sobre imposición de sanción de 10.000 pesetas y el preclinto de un motor por riego de tierras de secano con aguas públicas; la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia en 13 de octubre de 1969, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que con desestimación total del recurso contencioso-administrativo número 10.246 de 1968, interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Fernando Aguilar Gallana, en nombre y representación de don Antonio Muñoz Alemán, contra resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 21 de mayo de 1968, debemos declarar y declaramos dicha resolución ajustada a derecho. Sin hacer expresa condena de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1969.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

*RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 11.659/68.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 11.659/68, promovido por doña Dolores Alomar Josa contra resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 30 de septiembre de 1968, referente a concesión de ocupación permanente de terrenos de la zona marítima terrestre en un trozo de costa del término de Calviá (Mallorca), la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 27 de noviembre de 1969, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando, como estimamos, el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de doña Dolores Alomar Josa contra la Orden del Ministerio de Obras Públicas de 30 de septiembre de 1968, que, desestimando el recurso de reposición formulado, confirmó la Orden ministerial de 20 de marzo de 1968, relativa a la concesión permanente de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre de un tramo de costa del término municipal de Calviá (Mallorca), debemos declarar y declaramos que tales resoluciones no están ajustadas a derecho, por lo que las anulamos totalmente, declarando en su lugar que la Administración puede, de estimarlo necesario y ser legalmente procedente, iniciar y resolver conforme a derecho el oportuno expediente de caducidad de la concesión otorgada a la actora para ese mismo fin el 20 de junio de 1963, pudiendo también legalizar o destruir las obras abusivas hechas al margen de la concesión, atendiendo al interés general, absteniéndose, mientras la concesión de 1963 no haya sido caducada, de modificar cualquiera de las condiciones impuestas y aceptadas por el concesionario de aquella, sin otorgar nueva concesión sobre el

mismo terreno y para idénticos fines: todo ello sin hacer expresa condena de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Imo Sr. Director general de Puertos y Señales Marítimas.

## MINISTERIO DEL AIRE

*DECRETO 152/1970, de 23 de enero, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico, con distintivo blanco, al Gobernador Civil de Murcia, don Alfonso Izarra Rodríguez.*

En atención a los méritos y circunstancias que concurren en el Gobernador Civil de Murcia, don Alfonso Izarra Rodríguez, a propuesta del Ministro del Aire,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico, con distintivo blanco.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidós de enero de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire

JULIO SALVADOR DIAZ-BENJUMEA

## MINISTERIO DE COMERCIO

*RESOLUCION de la Dirección General de Política Arancelaria que aprueba la resolución particular por la que se otorgan los beneficios de fabricación mixta de turbinas de vapor de 330 MW (p. a. 84.05 B.), para centrales térmicas, a la Empresa Nacional «Bazán».*

El Decreto 1938/1969, de 16 de agosto, aprobó la resolución-tipo para la fabricación, en régimen de construcción mixta, de turbinas de vapor para centrales térmicas de 300 a 350 MW y de 500 MW.

Al amparo de lo dispuesto en el citado Decreto y en el Decreto-ley 7/1967, de 30 de junio, que estableció el régimen de fabricaciones mixtas y el Decreto 2472/1967, de 5 de octubre, que lo desarrolló, Empresa Nacional «Bazán», con domicilio en paseo de la Castellana, 85, Madrid, presentó solicitud para acceder a los beneficios de bonificación arancelaria para la importación de las partes, piezas y materiales de origen extranjero que se necesitan incorporar a la producción nacional de turbinas de vapor de las características indicadas, bajo el régimen de fabricación mixta.

De acuerdo con lo previsto en los Decretos mencionados, la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales formuló informe, con fecha 26 de noviembre de 1969, calificando favorablemente la solicitud de Empresa Nacional «Bazán» por considerar que dicha Empresa tiene suficiente capacidad industrial para abordar la fabricación de turbinas de vapor de 330 MW para centrales térmicas, con un grado de nacionalización del 40 por 100 como mínimo, que fijó el Decreto de resolución-tipo.

Se toma en consideración igualmente que la Empresa Nacional «Bazán» tiene otorgado contrato de asistencia técnica y de colaboración con Mitsubishi Bhoji Kaisha, de fecha 1 de febrero de 1969, de duración indefinida y sin renovar hasta el momento.

La fabricación en régimen mixto de estas turbinas de vapor ofrece gran interés para la economía nacional, tanto por lo que significa de garantía y solidez para los futuros programas de expansión industrial como para el mejoramiento de la actual situación de la balanza comercial y de pagos, al mismo tiempo que representa un nuevo paso en los aspectos técnicos, laborales y otros de la industria nacional.

En virtud de cuanto antecede y habiéndose cumplido los trámites reglamentarios y obtenido las informaciones pertinentes, procede dictar la resolución que prevén los artículos sexto del Decreto-ley 7/1967 y 12 del Decreto 2472/1967, ya referidos, por lo que esta Dirección General de Política Arancelaria ha dispuesto la aprobación de la siguiente resolución particular para la fabricación, en régimen mixto, de las turbinas de vapor que después se detallan y en favor de la Empresa Nacional «Bazán».

### RESOLUCIÓN PARTICULAR

1.º Se conceden los beneficios de fabricación mixta previstos en el Decreto-ley 7/1967, de 30 de junio, y Decreto 1938/1969, de

16 de agosto, a la Empresa Nacional «Bazán», domiciliada en Madrid, paseo de la Castellana, número 85, para la fabricación de turbinas de vapor de 330 MW (partida arancelaria 84.05 B) para centrales térmicas.

2.º A los efectos de esta resolución particular, se entiende por turbina de vapor la máquina como tal, desde la entrada de vapor hasta la brida de escape, incluyendo además los sistemas de regulación y control internos y a distancia, así como los sistemas auxiliares, tales como: de sellado, de aceite, etc., según quedó determinado en el artículo tercero del Decreto 1938/1969, de 16 de agosto.

3.º Se autoriza a Empresa Nacional «Bazán» a importar con bonificación arancelaria del 95 por 100 de los derechos arancelarios que les correspondan, las partes, piezas y materiales que se relacionan en el anexo de esta resolución particular. Para mayor precisión, esta Dirección General de Política Arancelaria enviará a la Dirección General de Aduanas relaciones de los números de las declaraciones o licencias de importación de cada parte, pieza y material que Empresa Nacional «Bazán» (o en los casos previstos en las cláusulas 8 y 9, la persona jurídica propietaria de la central) tenga concedidas en relación con esta fabricación mixta.

4.º En una primera fase de nacionalización se fija en el 40 por 100 el porcentaje mínimo de fabricación nacional para estas turbinas. Por consiguiente, la importación de las partes, piezas y materiales que se reseñaron en la cláusula 3 no podrá exceder del 60 por 100 del valor total del conjunto a fabricar.

Las cifras que como valores de las partes, piezas y materiales figuran en el anexo referido en la cláusula 3 son aproximadas y, a su vez, indicativas para la determinación del porcentaje que representan en el total.

5.º A los efectos del artículo noveno del Decreto 1938/1969, se fija en el 2 por 100 el porcentaje máximo de productos terminados de origen extranjero ya nacionalizados, que pueden incorporarse a la fabricación mixta con la consideración de productos nacionales sin incidir, en consecuencia, en el porcentaje de elementos extranjeros autorizados a importar con bonificación arancelaria.

6.º Los porcentajes establecidos en la cláusula 4 se determinarán de acuerdo con lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto 1938/1969, que aprobó la resolución-tipo, base de esta resolución particular.

7.º Con objeto de poder calcular el valor total de las partes, piezas y materiales a importar, y por ser las turbinas de estas potencias elementos que no quedan terminados y en condiciones de funcionar hasta su montaje en la central, se entiende por pie de fábrica del constructor nacional su emplazamiento definitivo, y por ello todos los transportes de partes o equipos que no deban sufrir transformación en las factorías de Empresa Nacional «Bazán» y provengan del extranjero tendrán como destino final el emplazamiento definitivo (central térmica de Compostilla) para efectos de valoración. Aquellos otros elementos de importación cuyo primer destino sea el de los establecimientos fabriles de Empresa Nacional «Bazán» (El Ferrol del Caudillo) se computarán, a efectos de transporte, hasta factoría.

Para el cálculo de los porcentajes han de tenerse en cuenta los valores de las divisas en la fecha del Decreto que aprobó la resolución-tipo.

8.º A fin de facilitar la financiación de estas fabricaciones mixtas, los usuarios, es decir, la Empresa Nacional de Electricidad (ENDESA), que comprén las turbinas podrán realizar, con los mismos beneficios concedidos a la Empresa Nacional «Bazán», las importaciones de materiales extranjeros que aparecen indicados en la relación del anexo. Con este objeto, en las oportunas licencias y declaraciones de importación, hará constar que los elementos que se importen a su nombre serán destinados a la construcción de turbinas de vapor objeto de esta resolución particular, y tendrán como destino final bien la factoría de Empresa Nacional «Bazán» o el emplazamiento definitivo de la central térmica de Compostilla, propiedad de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDESA).

9.º Las importaciones que se realicen a nombre de Empresa Nacional de Electricidad (ENDESA) estarán subordinadas a que la beneficiaria de esta resolución particular, Empresa Nacional «Bazán», se declare expresamente ante las Aduanas, mediante documento adecuado referido a cada despacho, responsable solidario con el importador de las cantidades a que tenga derecho la Hacienda Pública, en el supuesto de que, por incumplimiento de las condiciones fijadas, pierdan efectividad los beneficios arancelarios; todo ello con independencia de las garantías adecuadas.

10.º Para la resolución de las dudas, discrepancias, interpretaciones y cualquier cuestión que surja en la aplicación de esta resolución particular se tomará como base de referencia y base de información la Memoria que como fundamento de su solicitud presentó Empresa Nacional «Bazán» a la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales.

11.º A partir de la entrada en vigor de esta resolución particular será de aplicación lo dispuesto en el artículo 11 del Decreto 1938/1969, que estableció la resolución-tipo.

12.º La presente resolución particular tendrá una vigencia de dos años, a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», siendo prorrogable este plazo en las mismas circunstancias y condiciones en que lo sea el de la resolución-tipo en que se apoya.

Madrid, 9 de enero de 1970.—El Director general, Juan Sabé.